

## **UNNAR Songsong Era Revolusi Industri 4.0**

Universitas Narotama (UNNAR) siap menyongsong era revolusi industri 4.0 atau revolusi industri dunia keempat dimana teknologi informasi telah menjadi basis dalam kehidupan manusia. Hal tersebut dikuatkan dalam “Rapat Penyusunan Kurikulum Merespon Era Revolusi Industri 4.0 Program Studi 2018” yang diselenggarakan pada 10-11 April 2018 bertempat di Hotel Swiss Bellin, Surabaya. Peserta rapat terdiri atas unsur yayasan, rektorat, dekan, kaprodi, dosen, dan tenaga kependidikan UNNAR.

Rapat diawali berupa pengarahan oleh Rektor Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP, dilanjutkan dengan pengarahan oleh Ketua Yayasan Pawiyatan Gita Patria (YPGP) HR Djoko Soemadijo. Kemudian paparan oleh Wakil Rektor I Dr. Arasy Alimudin, SE, MM tentang garis besar kurikulum merespon revolusi industri 4.0, paparan oleh Manajer DSTI Eman Setiawan, S.Kom, MM tentang kesiapan literasi data dan dukungan TIK dalam pengembangan kKurikulum merespon revolusi industri 4.0.

Berikutnya paparan Dekan Fakultas Ilmu Komputer (FIK) Cahyo Darujati, ST, MT mengenai kesiapan literasi teknologi dalam pengembangan kurikulum merespon revolusi industri 4.0, paparan dari Direktur Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP UNNAR) Natalia Damastuti, ST, MT tentang kesiapan sertifikasi kompetensi dalam pengembangan kurikulum merespon revolusi industri 4.0. Selanjutnya paparan Kepala Badan Penjaminan Mutu (BPM) Dr. Ir. Rr. Hermien Tridayanti, MM mengenai monevin capaian pembelajaran lulusan dan mata kuliah yang berbasis pada luaran profil lulusan.

Rapat dilanjutkan dengan pembagian kelompok kerja per fakultas untuk penyusunan mata kuliah (MK) dan capaian pembelajaran MK sesuai dengan kebutuhan pasar merespon revolusi industri 4.0. Hasilnya dalam bentuk finalisasi dan penyusunan buku kurikulum program studi sesuai dengan kebutuhan pasar merespon revolusi industri 4.0. Setiap kaprodi memaparkan MK dalam kurikulum yang baru terkait revolusi industri 4.0, dimulai program sarjana (akuntansi, manajemen, ilmu hukum, teknik sipil, sistem komputer, sistem informasi, teknik informatika dan PG PAUD) kemudian program magister (magister manajemen, magister ilmu hukum, magister kenotariatan, dan magister teknik sipil). [nar]

Foto: Rektor dan ketua yayasan bersama peserta usai Rapat Penyusunan Kurikulum Merespon Era Revolusi Industri 4.0 Program Studi 2018 yang diselenggarakan pada 10-11 April 2018 di Hotel Swiss Bellin, Surabaya.